

Einladung zur Sonntags-Matinee

am 10.04.11 um 11.00 Uhr

Dieses Mal erwartet uns ein buntes Musikprogramm zusammengestellt von Cornelia Fröschl, Musiklehrerin aus Friedberg und ihren Musikschülern.

Die 17 Teilnehmer sind zwischen 6 und 17 Jahren und spielen entweder Querflöte, Klavier oder Gitarre und werden zum Teil begleitet von ihrer Lehrerin Cornelia Fröschl mit dem Cello oder der Querflöte.

Das Repertoire umfasst klassische Stücke von Bach, Händel und Mozart (z.B. aus der Zauberflöte) und geht bis zur Tango-, Unterhaltungs- und Filmmusik (z.B. „He ´s a pirat“ vom „Fluch der Karibik“ oder Tango „La cumparsita“).

Für manche/n Schüler/in ist das der erste Auftritt vor großem Publikum. Gerade die Kleinen brauchen eine gute Portion Mut und viel Applaus, damit sie ihr erstes Lampenfieber überwinden und die Freude an ihrem Musikinstrument und der Musik behalten.

Jeder Einzelauftritt besteht aus 2-3 Musikstücken, die zum einen als Solo vorgetragen werden, zum anderen im Ensemble mit der Lehrerin Frau Fröschl.

Einige Stücke werden erstmalig im Schüler- Duo oder -Trio aufgeführt, da der Musikunterricht in der Regel als Einzelunterricht stattfindet.

Wir dürfen also sehr gespannt sein auf diesen musikalischen Vormittag. Abgerundet wird die Matinee durch einen kleinen Imbiss in der Pause.

Der Eintritt ist frei, Spenden sind gerne willkommen!

Wir freuen uns auf Ihren Besuch
Ihr Team vom Bürgertreff Hochzoll